



Se aprueba el dispositivo de seguridad en la Junta Local realizada en la Delegación del Gobierno

## La Guardia Civil de Tráfico intensificará los controles en Potes este fin de semana con motivo de la Fiesta del Orujo

- El propósito es garantizar la seguridad de todos los ciudadanos que asisten a la fiesta y que los conductores no consuman alcohol

Santander, 9 de noviembre de 2009.- El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, ha presidido hoy, junto al alcalde de Potes, Francisco Javier Gómez, la Junta Local de Seguridad de este municipio, en la que, con la participación de la Guardia Civil y de la Guardia Civil de Tráfico, se ha aprobado el dispositivo de seguridad que se pondrá en marcha durante el próximo fin de semana, con motivo de la Fiesta del Orujo. La Junta ha tenido lugar en la Delegación del Gobierno en Santander.

El objetivo, manifestado tanto por el más alto representante de la Delegación del Gobierno como del Ayuntamiento de Potes de cara a la celebración de esta tradicional fiesta, es garantizar que los muchos ciudadanos que se acerquen a disfrutar de la misma puedan hacerlo en las mejores condiciones de seguridad posible.

Para este fin, la Junta Local de Seguridad ha acordado intensificar la presencia preventiva de la Guardia Civil que enviará a Potes durante todo el fin de semana, a miembros de la unidad de reserva del Instituto Armado, la denominada USECYC, que trabajará intensamente durante los momentos de mayor afluencia de personas, en seguridad ciudadana.

Estos agentes establecerán controles preventivos en las vías de acceso a Potes para evitar que se introduzcan objetos peligrosos.

Nota de prensa



Además, uno de los acuerdos más importantes de la Junta ha sido la de intensificar los controles de alcoholemia que realizará la Guardia Civil de Tráfico en los accesos como en las salidas de Potes. Controles que, de acuerdo con las instrucciones impartidas por la Delegación del Gobierno y por el Ayuntamiento, se iniciarán por la tarde y se extenderán durante toda la madrugada.

El objetivo que persigue la Junta Local de Seguridad es contribuir a que la Fiesta del Orujo de este fin de semana sea una “fiesta de degustación”, en la que se realice un consumo moderado de esa bebida tradicional y característica de la comarca lebaniega. Se trata de que, en ningún caso, la Fiesta del Orujo dé lugar a un consumo abusivo de alcohol que pueda disminuir la seguridad.

La labor de la Guardia Civil de Tráfico tiene un marcado carácter preventivo, orientado a evitar la conducción de vehículos bajo los efectos de las bebidas alcohólicas y a evitar, sobre todo, que se puedan producir accidentes que pongan en peligro la integridad y la seguridad de los usuarios de la carretera.

Por ello, la Junta Local de Seguridad hace un llamamiento a todos los ciudadanos que se acerquen este fin de semana a Potes que realicen un consumo moderado de orujo, que participen en la “fiesta de degustación” y que, sobre todo, no conduzcan tras haber consumido bebidas alcohólicas.